

**MAIRIE  
DE**



**Pranles**

1, route de Saint Sauveur  
Le Village  
07000 PRANLES

Téléphone : 04 75 64 41 24  
Télécopie : 04 75 64 38 32  
mairie.pranles@inforoutes-ardeche.fr  
www.pranles.fr

**Pranles, le 25 mars 2021**

Mme Nathalie ZAMMIT-HELMER  
Présidente du Syndicat Mixte ADN  
8 avenue de la Gare  
CS 20125 ALIXAN  
26958 Cedex 9

Madame la présidente,

Notre inquiétude était justifiée mais nous n'aurions jamais imaginé que le calendrier annoncé pour le tirage de la fibre sur notre territoire soit aussi pénalisant.

A vous en croire, lors de la première réunion le 8 février 2018 en mairie de Lyas en présence du représentant d'ADN, d'INEO et de RAMPA Energies, nous pouvions espérer recevoir la fibre à la maison à la fin de 2019.

Le 11 décembre 2019, nouvelle réunion en mairie de Pranles cette fois-ci - déjà un an de retard sur le calendrier annoncé, en présence de M Lenthéric d'ADTIM, M Alban de RAMPA Energies et M Fracon Chef de projet FTTH. Nous nous sommes mis d'accord sur l'emplacement d'une armoire à côté du NRAZO et vous nous avez annoncé un début des travaux en mai-juin 2020.

A cette même réunion vous nous informiez que le signal de départ serait pris sur le NRO de Flaviac, via Coux-Masneuf, sous réserve d'une réponse à une demande de dérogation. Si celle-ci s'avérait négative, le signal serait pris dans un NRO installé dans la vallée de l'Eyrieux et aurait pour conséquence de retarder les travaux. Le choix du NRO de Flaviac découlait du feuilleton rocambolesque parti du refus de la municipalité des Ollières de céder quelques dizaines de mètres carrés de la place de la Gare pour y installer le NRO. Vous avez décidé alors d'arrêter les études sans nous en informer.

La COVID19 a ralenti les travaux sur la commune de Lyas. Dès leur reprise, vu leur proximité, nous nous sommes réjouis, pensant, naïvement, qu'ils commenceraient bientôt chez nous !

Depuis 2016, des affichettes A3 apposée sur nos panneaux d'informations annonce l'arrivée de la fibre. Fort heureusement nous avons pris la précaution de les plastifier pour allonger leur durée de vie ! Nous ne sommes pas certains qu'elles tiendront jusqu' à fin 2025 !

Votre courrier nous a stupéfaits, indignés. Un calendrier de travaux nous promettant la fibre à la maison en 2019, reporté en 2025, est inadmissible, inimaginable, insupportable.